
 
INTERROGAZIONE PRESENTATA VERBALMENTE DAL CONSIGLIERE CARINI NEL 
CONSIGLIO DEL  1°.10.2018,  RIGUARDANTE  LO STATO DEI FATTI RELATIVO AI 
DISSERVIZI  NELLA RACCOLTA RIFIUTI. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Interviene il Consigliere Carini, il quale, rivolgendosi all'Assessore all'Ambiente Bernardini, chiede 
di conoscere lo stato dei fatti  relativamente ai disservizi  nella raccolta dei rifiuti ed al reimpiego 
della forza lavoro, se e' stato rispettato l'accordo sindacale  ed inoltre chiede di sapere se siamo in 
regola con i pagamenti nei confronti della SEI Toscana e quali iniziative abbia intrapreso 
l'Amministrazione Comunale durante i disservizi dell'agosto scorso, esempio richiesta danni o altro. 


